



Designarán a Carlos Joaquín González embajador de México en Canadá

A contrarreloj, hoy, en comisiones de la Comisión Permanente, con mayoría de Morena y aliados políticos, van a avalar la designación presidencial para que el exgobernador del estado de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, se convierta en el nuevo embajador de México en Canadá. Señalaba que a contrarreloj, porque ya tiene que estar presente en la Cumbre de Líderes de América del Norte que se va a realizar el próximo martes en Palacio Nacional.

https://drive.google.com/file/d/1tyhq64CdN1y8TnGgsx57ydw_w_EqntBFa/view